La Razón de México Sección: México 2024-04-02 03:23:41

329 cm²

Página: 7

1/2

Xóchitl modernizará el puerto de Veracruz

Necesitamos duplicar la carga, señala

LA ABANDERADA por FCXM critica el costo y planeación de la refinería de Dos Bocas; afirma que, con su proyecto, el estado será un gran centro de desarrollo económico con el *nearshoring*

ELECCIÓN 2024 PRESIDENCIA



Por Enrique Martínez

mexico@razon.com.mx

a candidata de la coalición Fuerza y Corazón México (FCXM), Xóchitl Gálvez, criticó el costo y la planeación de la refinería Dos Bocas, uno de los principales proyectos del presidente Andrés Manuel.

Gálvez Ruiz recordó que el primer mandatario prometió que Dos Bocas estaría refinando en junio del 2022 y que iba a costar 160 mil millones de pesos.

"El tema es que ya lleva gastados más de 400 mil millones de pesos. Gracias a los informes que se han dado a las bolsas de Estados Unidos, hoy podemos saber que Dos Bocas ha gastado más de 20 mil millones de pesos", declaró.

De gira por Veracruz, dónde Rocío Nahle es la candidata de Morena al gobierno de la entidad, Xóchitl Gálvez hizo referencia a los recursos públicos que manejó a la exsecretaria de energía en el proyecto de Dos Bocas, junto con otras autoridades del sector y contratistas privados de Pemex.

"400 mil millones de pesos, por eso le alcanza para tantas casas," dijo en medio de aplausos de simpatizantes del PAN, PRI y PRD.

La aspirante presidencial de oposición afirmó que su proyecto de país contempla construir la segunda etapa del Puerto de Veracruz, para que el estado y la región sureste de México, puedan ser un gran centro de desarrollo económico con el nearshoring.

"Necesitamos duplicar la carga para que Veracruz pueda ser ese centro de desarrollo del nearshoring, de la relocalización de empresas y creo que es muy importante, pero no solo duplicar el puerto, sino hacer toda la infraestructura de carretera y ferroviaria, de entrada y salida al puerto", declaró.

Respetar el Estado de derecho, invertir en energía limpia, barata y en agua, así como impulsar la educación de los jóvenes veracruzanos en áreas como la robótica, la inteligencia artificial y el inglés, fueron algunas de las propuestas que lanzó la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD.

"Tener una competencia laboral es clave si queremos que esos jóvenes se inserten a las carreras del futuro, en los empleos del futuro", sostuvo.

En su mensaje, Xóchitl Gálvez también habló de la necesidad de finalizar la carretera Ozuluama-Tampico, una vía crucial para mejorar la conectividad entre estas dos importantes ciudades, así como la conclusión de la carretera Cardel-Poza Rica y la edificación del puente Riviera Veracruzana-Boca del Río, el cual es clave para el crecimiento y desarrollo económico de la zona.

"Entonces le vamos a regresar a la Secretaría de Infraestructura, pues obviamente, la obligación y los recursos para darle mantenimiento a las carreteras federales, no sólo de Veracruz, sino de todo el país", señaló. La abanderada afirmó que "es un desastre la situación en la que se encuentra la mayoría de las carreteras".

En Veracruz, Xóchitl Gálvez, estuvo acompañada por el candidato de su coalición al gobierno o de Veracruz, José Yunes Zorrilla, así como otros aspirantes a diputados federales, senadores, presidentes municipales y diputados locales.

La abanderada presidencial por FXCM le pidió a sus candidatos poner atención especial a la inseguridad en las carreteras del país. Dijo que con la desaparición de la Policía Federal de Caminos y la nula operatividad de la Guardia Nacional, la delincuencia ha secuestrado los caminos.

"Llama la atención cómo nos podemos dar cuenta de cómo asaltan los tráileres, como en una hora asaltan dos tráileres prácticamente en una carretera. Lo ve todo México menos la policía". señaló.

"Necesitamos que haya centros de mando sobre las carreteras para que se pueda conectar en tiempo real, pues a través de Internet o a través de antenas sobre las carreteras, pues la vigilancia a través de tecnología," concluyó.

Medios de comunicación que cubren la gira de Xóchitl Gálvez, así como su equipo de campaña, informaron que se reforzó su seguridad con más elementos de la Guardia Nacional, durante su trayecto carretero entre Puebla y Veracruz.

DE ACUERDO con el gobernador de Veracruz, la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas (Siop) ha realizado una inversión total de 307 millones de pesos en el puerto.

Eldato



NECESITAMOS DUPLICAR la carga para que Veracruz pueda ser ese centro de desarrollo del nearshoring, de la relocalización de empresas y creo que es muy importante

Xóchitl Gálvez Candidata Presidencial

Candidata Presiden por FCXM







La Razón de México Sección: México 2024-04-02 03:23:41

 329 cm^2

Página: 7

2/2



XÓCHITL GÁLVEZ, candidata presidencial por Fuerza y Corazón por México, en su segundo día de campaña, ayer en Veracruz.

